



Zéro moustique tigre

Cette année, les épidémies de chikungunya à la Réunion et à Mayotte, et de dengue aux Antilles font craindre une circulation importante des virus sur notre territoire. Ces virus sont transmis par le moustique tigre. L'action de prévention la plus efficace est de limiter le nombre de moustiques en éliminant les lieux de ponte de ce moustique (les petites collections d'eau).

Ces dernières années, certaines communes du Var ont déjà connu des épisodes de transmission locale de dengue (foyers dits autochtones), ce qui a nécessité une mobilisation forte des collectivités concernées, de l'ARS et de son opérateur l'EID Méditerranée.

Cette année, l'Agence régionale de santé PACA organise un évènement de mobilisation sociale « MISSION ZERO MOUSTIQUE » qui aura lieu les 27, 28 et 29 juin 2025. Les services de la délégation du Var de l'ARS PACA se tiennent à votre disposition.



LA CARTE D'IDENTITÉ DU MOUSTIQUE TIGRE

Lieu de naissance : récipients ou objets retenant de l'eau autour des habitations.

Lieu de vie : dans un rayon de 150 mètres autour de son lieu de naissance.

Durée de vie : 1 mois.

Particularités : il est noir à rayures blanches. Il pique toute la journée, principalement tôt le matin et au coucher du soleil et est particulièrement agressif.

QUELQUES CHIFFRES

80%

des gîtes larvaires sont créés par l'homme autour de son habitation.

300

c'est le nombre d'oeufs que peut pondre un moustique en 1 mois.

150m

c'est le rayon de déplacement d'un moustique tigre.

— COMMENT ATTRAPE-T-ON LA DENGUE, LE CHIKUNGUNYA OU LE ZIKA ? —

À l'occasion d'un voyage dans un pays où la dengue, le chikungunya ou le zika sont présents, une personne peut se faire piquer par un moustique infecté. À son retour en métropole, si la personne est malade et qu'elle se fait à nouveau piquer, le moustique tigre peut alors, après quelques jours, transmettre le virus à d'autres personnes.

Vous revenez d'une zone tropicale et vous présentez les symptômes suivants ? Consultez votre médecin.



Fievre d'apparition brutale



Douleurs musculaires et/ou articulaires



Maux de tête



Eruption cutanée

Lorsque je suis malade, le virus est actif dans mon organisme pendant 7 jours.

Pour ne pas transmettre la maladie :

- je me protège contre les piqûres de moustiques ;
- je limite mes déplacements.

— LES GESTES SIMPLES À EFFECTUER CHAQUE SEMAINE —

Le moustique qui vous pique naît et vit chez vous. Il lui suffit d'un peu d'eau et de quelques jours pour se développer.



J'élimine les eaux stagnantes.



Je supprime ou je couvre les réservoirs d'eau (bidons, citernes, bassins).



Je vérifie le bon écoulement des eaux pluviales (gouttières, grilles d'évacuation, etc.).

— COMMENT SE PROTÉGÉR DES PIQUURES ? —



J'utilise des produits anti-moustiques.



Si j'en dispose, j'allume la climatisation ou le ventilateur.



Je porte des vêtements longs, amples et clairs.



Cérémonie patriotique

La prochaine cérémonie patriotique aura lieu :

Lundi 14 juillet pour la Fête Nationale. Rdv à 11h place de la Mairie.



Tournoi de Pickleball K100

Le Tardeau Tennis Club a organisé le tournoi d'été régional d'été de PICKLEBALL à TARADEAU (affiche jointe) les 7 et 8 juin.

Plus de 150 joueurs venant de tous les points de France se sont affrontés sur deux jours :

Le samedi en double femme et double homme et le dimanche double mixte.

Sur ces deux jours l'équipe d'animation (bénévoles de l'association) ont préparé des repas pour ces joueurs et les accompagnants .

Une partie de la nourriture avant transformation



était fournie par le partenaire HYPER U .

Étaient également présent les partenaires de l'association : Le CHATEAU SAINT MARTIN pour une dégustation et vente promotionnelle et La société DIADEM partenaire pour la vente d'équipement de TENNIS et de PICKLEBALL .

Il y eu beaucoup d'équipes gagnantes plus de 55 en fonction de l' Age et du classement ! Voici une photo des vainqueurs de cette journée :



Canicule : les mesures à prendre avant, pendant et après

Se protéger avant

Les personnes âgées, isolées ou handicapées peuvent se faire connaître auprès des services municipaux pour figurer sur le registre communal.

S'organiser avec les membres de sa famille, ses voisins pour rester en contact tous les jours avec les personnes âgées, isolées ou fragiles. Ce geste d'aide mutuelle peut s'avérer décisif.

Ne pas hésiter à demander conseil à son médecin ou à son pharmacien, tout particulièrement en cas de problème de santé ou de traitement médicamenteux régulier (adaptation de doses par exemple).

Se protéger pendant

Pour tous et tout particulièrement la femme enceinte, le bébé ou la personne âgée, malade chronique ou en situation de handicap, ainsi que les travailleurs exposés à la chaleur :

Pendant une canicule ou une période de fortes chaleurs, il est nécessaire de :

- ✓ Boire régulièrement de l'eau
- ✓ Mouiller son corps et se ventiler

- ✓ Manger en quantité suffisante
- ✓ Éviter les efforts physiques
- ✓ Ne pas boire d'alcool
- ✓ Maintenir son habitation au frais en fermant les volets le jour et en aérant la nuit si les températures sont redevenues inférieures à celles de la journée
- ✓ Passer du temps dans un endroit frais (cinéma, bibliothèque, supermarché ...)
- ✓ Donner et prendre des nouvelles de ses proches.

Pour les personnes âgées, il est très important qu'elles se protègent au maximum de la chaleur en :

- ✓ Passant plusieurs heures par jour dans un endroit frais ou climatisé
- ✓ Se mouillant régulièrement le corps pour abaisser leur température corporelle (par exemple en s'appliquant des linges ou un gant humide sur le visage, les bras, le cou) et en se vaporisant de l'eau sur le visage...
- ✓ Buvant suffisamment (environ 1,5 litre d'eau, c'est-à-dire la quantité d'eau qu'elles sont en mesure d'éliminer)
- ✓ Mangeant suffisamment (si besoin en fractionnant les repas), pour apporter les sels minéraux nécessaires à l'organisme.



Le jumelage Taradeau-Röhrmoos : prochaine réunion en Bavière fin septembre 2025

Notre jumelage entre Taradeau et Röhrmoos a déjà largement atteint l'âge adulte, 34 ans, grâce à la détermination de M. Henri Dussart (ancien déporté au camp de Dachau) qui était un ardent défenseur de l'amitié franco-allemande. C'est sous le mandat de M. Victor David (maire de 1977 à 1995) que ce jumelage a été officiellement scellé.

Il a pris son essor et s'est fortifié au fil des décennies pendant le mandat de M. Gilbert Galliano (1995-2020). M. Albert David a repris activement et chaleureusement le relais depuis et a même reçu du maire de Röhrmoos en septembre 2024 une distinction municipale, uniquement réservée jusqu'ici à des personnalités allemandes.

Röhrmoos, avec les villages inclus dans son agglomération, compte 6500 habitants. La cité a fêté en 2024 ses 1250 années d'existence (un peu de fierté...Taradeau a son oppidum romain !). Proche de Munich (25 km), elle a conséquemment un caractère plutôt résidentiel mais dispose quand même d'une petite activité agricole, forestière, d'un peu d'industrie et...de plusieurs brasseries.

Il faut ajouter que l'évolution du contexte international contribue fortement à un resserrement des liens entre les nations européennes, notamment entre ses deux plus grands acteurs, la France et l'Allemagne. Les changements récents au sein du gouvernement allemand sont aussi de nature à favoriser le réchauffement des relations entre les deux pays. C'est excellent pour notre amitié avec les habitants de Röhrmoos.

Depuis 1991, chaque année, en alternance, Taradeau ou Röhrmoos, reçoit une délégation de sa ville "jumelée" en familles d'accueil. Ces séjours, en

France ou en Allemagne sont riches en événements culturels et festifs, visites de sites d'exception, échanges, dégustations et achats de produits locaux...A noter que nos amis bavarois raffolent de tous les délicieux produits uniques de notre village dont, immanquablement, les vins de notre coopérative, le miel Daval/Teisseire, les fromages de chez Bertin et tant d'autres.....

Cette année c'est Röhrmoos qui nous reçoit du 18 au 22 septembre 2025. Un bus sera affréter pour le voyage et nos amis de Röhrmoos assureront le logement et les repas de leurs hôtes, dans des familles d'accueil, toujours extrêmement chaleureuses et désireuses de créer des liens d'amitié et de fraternité.

En 2024, la délégation bavaroise que nous avons très chaleureusement accueillie était forte de trente cinq personnes, soit nettement plus que le nombre de taradéens qui nous accompagnent lorsque c'est notre tour d'être invités.

Vous êtes intéressé à nous rejoindre, les différences vous semblent des opportunités pour toutes les générations, vous souhaitez saisir une chance de créer des amitiés sincères et durables hors de nos frontières, alors notre Comité de Jumelage sera ravi de répondre à toutes vos demandes et nous sommes impatients de vous rencontrer à la matinée des associations début septembre.

Catherine Fournil- Présidente du Comité de Jumelage
Mobile 06 74 79 68 32
jumelagetaradeau@rhrmoos@gmail.com



Horaires de la poste

Le bureau de Poste de Taradeau sera fermé du lundi 30 juin au samedi 19 juillet en raison de la diminution de la fréquentation pendant la période estivale.

Le bureau reprendra ses horaires habituels à compter du mardi 22 juillet.

Durant cette période, les services postaux resteront également accessibles à proximité de notre commune et le distributeur de billets restera en fonction.

La Poste des Arcs sur Argens est ouverte du mardi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 16h30 ainsi que le samedi de 9h à 12h



Soupe au Pistou

L'association Accueil Amitié Taradeau organise la Soupe au pistou, le Samedi 5 Juillet 2025,

chez Monsieur et Madame TEISSEIRE à Taradeau, au 2766 route de Lorgues, à partir de 19 h30.

Inscription auprès de Madame Boisgirard (Présidente de l'association) : 06 23 82 87 17

Prix repas pour les adhérents : 18 €

Prix repas pour les non adhérents : 23 €

A poster for the Fête Nationale Taradeau. It features a heraldic crest at the top left. The main title "Fête Nationale Taradeau" is in large white and yellow letters. Below it, "DIMANCHE 13 JUILLET - 20H" is written. A smaller text below that reads "VIN D'HONNEUR DE LA MUNICIPALITÉ" and "DÉFILE DU CHAR RÉVOLUTIONNAIRE DES ENFANTS". In the bottom right corner, there is a green circle containing the text "DJ Dome". To the left of the DJ text is a circular image of a dessert. The bottom left features the text "Soirée Mousse". A vertical strip on the far left contains the text "PHOTO: No photo taken for the poster publication".

Fête Nationale
Taradeau

DIMANCHE 13 JUILLET - 20H

VIN D'HONNEUR DE LA MUNICIPALITÉ

DÉFILE DU CHAR RÉVOLUTIONNAIRE DES ENFANTS

Soirée Mousse

DJ Dome

A poster for the "Soupe au Pistou". The title is in large white and green letters. Below it, the price "23€" and "À volonté" are listed. A note states "Avec sangria, dessert et vin à discrédition (apportez assiette, verre, couverts, glaçons)". The date "SAMEDI 26 JUILLET 20H" is given, along with the reservation number "Sur réservation au 07 67 15 41 96". The bottom right features the text "soiree dansante", "PARKING DE LA SALLE DES FÊTES", and "TARADEAU".

Soupe au
Pistou

23€

À volonté

Avec sangria, dessert et vin à discrédition (apportez assiette, verre, couverts, glaçons)

SAMEDI 26 JUILLET 20H

Sur réservation au 07 67 15 41 96

soiree dansante

PARKING
DE LA SALLE DES FÊTES
TARADEAU